
その他
*********************************************************************************

　　（回答:11月15日時点）

　担当課 （2023年11月回答）【11/13～11/17】市民交流課

　提案・意見 伊勢まつりの授乳室

　回答

ご意見ありがとうございます。
授乳室が不足し、利用者のみなさまにご不便をおかけしてしまいました。
来年度に向け、授乳室の数を増やせるよう、場所や運営方法を見直しま
す。赤ちゃんやお母さま方が安心して伊勢まつりを楽しんでいただけるよ
う、工夫してまいりますので、ぜひ来年も伊勢まつりをよろしくお願いいた
します。

伊勢まつりの件です。数年ぶりで楽しみにしており娘と5ヶ月の孫と2日と
も行かせてもらいました。何万人の人出と予測されていたにもかがらず授
乳室がたったひとつでした。「今一人入っています。順番です」との事①②
③人待っており、うちの娘は②です。①のお母さんが、「こんなの順番だっ
たら30分も40分も待たないといけない。そんなの赤ちゃんが待てるわけな
い。私は相席でもかまいませんが、皆さんどうですか?」と言ってくださり②
も③も相席でお願いしますと言って中の人が出られてから3人一緒に入り
ました。2日めは、大きなすき間のあるテントの中で娘は授乳していまし
た、かわいそうに思いましたが、泣く赤ちゃんにお乳をあげたいのが優先
で、見たい人には見ればいい、と飲ませていました。来年の伊勢まつりの
時はうちの孫はお乳をもう飲んでいないと思いますが、赤ちゃんとお母さ
んが困らないようにしてあげてほしいです。イオンの授乳室でも3部屋あり
ます。
色々言われた段ボール授乳室、あれでも良いのでいくつか準備してほし
かったです。おなかをすかせた赤ちゃんが30分も40分も待てないのを理
解してほしいです。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:11月15日時点）

　担当課 維持課 （2023年11月回答）【11/13～11/17】

　提案・意見 公園

ラブリバー公園で不審な車を見ました。徐行と駐車を繰り返し喫煙してい
ました。市の条例で公園内は禁煙のはずです。子供たちもいるので注意
してほしい。

　回答

宮川ラブリバー公園で不審な車を発見したとのことで、公園の管理人及
び公園の巡視を行う職員と情報の共有を行いました。
今後、巡視等を行うことにより経過を観察し、必要に応じて対策を講じて
参りますのでご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。


